

# *Le gouvernement bolivien promulgue une loi en faveur de l'alimentation saine du peuple*

---



La Paz, 8 janvier, (RHC-PL).-Le Ministère de la santé bolivien s'est fait l'écho de l'annonce de la Loi de promotion de l'alimentation promulguée par le gouvernement de la Bolivie afin d'améliorer la qualité de vie du peuple.

Lors d'une cérémonie au Palais de gouvernement, à laquelle a pris part le président bolivien Evo Morales, la ministre bolivienne de la santé, Ariana Campero, a expliqué que parmi les objectifs de cette loi figure celui de combattre les maladies non transmissibles comme le diabète, l'hypertension artérielle, l'insuffisance rénale et toutes les maladies cérébro-vasculaires.

Ariana Campero a mis l'accent sur les causes de ces maladies et elle a exhorté les Boliviens à adopter une méthode d'alimentation saine, à faire du sport, entre autres.



**Radio Habana Cuba**